

Seniorenkabarett «Die Lüneburger»: gepfeffert und gesalzen!

Vor Kurzem durften wir das Seniorenkabarett „Die Lüneburger“ - gepfeffert und gesalzen - in unserer Residenz begrüßen.



Mit Witz, Charme und einem klaren Blick auf das Zeitgeschehen präsentierten sie ihr Programm "Marthas Waschsalon" und sorgten für viele Lacher und noch mehr Applaus.



Das Ensemble besteht aus Kabarett liebenden Senior:innen und tourt seit 1990 mit eigenen Texten, Liedern und Sketchen durch Niedersachsen. Es war richtig fesselnd für alle Zuschauenden, die gerne mit uns ihre Eindrücke teilten:

“Sehr gut mit den zeitgemäßen, aktuellen Themen”, Frau N., Bewohnerin.

“Es war sehr schön so viel Spielfreude zu sehen”, Frau G.-K., Bewohnerin.

“Gerne, gerne wieder!”, Frau G., Bewohnerin.

“Ich war begeistert – vom Anfang bis zum Ende”, Frau S., Team der Ergotherapeuten.



Es war “gepfeffert und gesalzen” - wir freuen uns auf das nächste Mal!